
関東学院六葉会  2010年度  六葉会幹事会 議事録 

日 時：2010年 6月 28日(月)19:00～ 

場 所：関東学院六浦中学校・高等学校２階会議室 
〔 1〕 常盤達雄 (2 期) 〔 2〕 加藤 武 (6 期) 〔 3〕 加茂征行 (8 期) 〔 4〕 島根正隆 (9 期）

〔 5〕 大竹良 (15 期) 〔 6〕 蒲谷茂 (19 期) 〔 7〕 野本光一 (20 期) 〔 8〕 野澤一良 (20 期)

〔 9〕 石井裕一 (21 期） 〔 10〕 小泉孝一 (22 期) 〔 11〕 今坂伸二 (23 期) 〔 12〕 萩原孝 (26 期)

〔 13〕 中嶋弘雅 (26 期) 〔 14〕 鬼嶋雄三 (27 期) 〔 15〕 髙橋浩司 (30 期) 〔 16〕 甲斐深雪 (31 期)

〔 17〕 横地康子 (32 期) 〔 18〕 秋吉和史 (35 期) 〔 19〕 芹田 祐一 (44 期) 〔 20〕 柿沼和宏 (45 期)

〔 21〕 陳寛明 (47 期） 〔 22〕 門脇美有紀 (49 期) 〔 23〕 中嶋拓紀 (55 期） 〔 24〕 柴崎康介 (58 期）

以上２４名（敬称略）  

 

来 賓：河合輝一郎校長先生 

司 会：萩原孝 

書 記：甲斐深雪・柿沼和宏  

配布物：平成２０年度幹事総会議事録・５月分幹事会議事録・６月分幹事会議事録・６月２８日分幹事会資料 

1．会長挨拶（島根副会長） 

 こんばんは。永野会長より、皆さんに宜しくとのことです。六葉会がこれから発展していくために、皆さんで力

を合わせて宜しくお願いします。 

 

2．校長先生ご挨拶（河合校長先生）  

 こんばんは。当校のために、いつもありがとうございます。来週から期末テストになりました。試験作りも、先

生方とのコミュニケーションになっています。もうすぐ一学期も終わりますが、早く感じます。益々のご支援を

お願いします。 

 

3．学校より（河合校長先生）  

 法人からも、改革路線の話がきています。それを、どう具体的にしていくか。それぞれの学年でまとめてもらっ

ているところです。経費削減も考えていかないといけない。２学期に向けて、新しい対策を練っているところです。 

 

 六葉会からの質問（野澤幹事長） 

  学校の六葉会窓口は？ 

  

 河合校長 

  今は教頭だと思いますが、確認をします。 

 

4．報告事項  

 合同同窓会について（高橋副会長） 

６月２１日（月）、合同同窓会の代議員会（総会）がありました。その際、①吉沢常務理事を合同の顧問に推挙

して欲しいとの要望がでました。この件については、合同の規約がどうなっているのかを確認して頂いたうえで、

合同の回答を待ち、その後、常任幹事会で協議します。 

②合同の幹事定数について、前回の幹事会で４人を前提に幹事の人選をしましたが、代議員会で平成１８年度の合

意事項として『６人以内』という回答がありました。この件については、合同同窓会と役員会で再度調整をします。 

 

 委員会構成について（萩原副幹事長） 

 幹事会資料を確認して下さい。会長、副会長等も、各委員会に所属して頂いています。 

 

 西岡さんは、過去の経験等を生かして頂くように、募金委員会をお願いしたほうが良いのではないか？（今坂） 

 

 役員会に一任して頂き、検討させて下さい。（野澤幹事長） 

 

5. 協議事項  

 ・六浦祭、ホームカミングデーは、７月の幹事会で協議します。 



・ 入校証の運用方法について 

 子供たちの安全管理のため、学校に来たときには、必ず付けて下さい。個人の名前が入っていますので、個

人で必ず管理して下さい。失くした場合は、必ず幹事長へ報告をして下さい。 

 

 ・『会則及び維持会費見直し特別委員会（仮称）』の設置について 

  ２０年近く話題に上がってきましたが、なかなか結論がでていない。１２月を期限として一定の方向を打ち出

すために、特別委員会を設置します。委員長を決めて活動をします。委員会名も決めます。 

 

  委員会メンバー 大竹、加藤、蒲谷、中嶋、今坂、野本、門脇、横地、柴崎 以上8名 

  このメンバーに役員全員が入ります。 

  委員長はこのメンバーのなかで決めます。 

 

・会報について 

 ７月１２日（月）の委員会と、次回の常任幹事会で会報を作成します。ホームページから会報が見られるこ

とを会報で予告します。 

 記事のアイデアをいただきたい。 

   

6. その他  

  幹事総会で吉沢常務から六浦中高がテスト対策の英語ではなく、英語コミュニケーション力が付くようにプロ

ジェクトを開始するとの話がありました。六葉会としてこのプロジェクトに参加して協力したい。学校側とコミ

ュニケーションをとるのに、良いきっかけになるのでは。（今坂） 

    ・この件は六葉会として学校にお伝えしておきます（幹事長） 

 

  学校の窓口として、教頭先生が幹事会に出席して頂くことは出来ないのでしょうか？（門脇） 

  テーマによって必要があれば、その時に来て頂いたほうが良いのではないか。（萩原） 

 

  今回は、おにぎり等にしてみました。今後は、人数や予算などに応じて考えながらやっていきたいと思います。

また今回は、４７回生の陳さんにお弁当のサンプルを持ってきて頂きました。有難うございました。（萩原） 

 

 

 

次回は、各委員会 ７月１２日（月）１９時より 

常任幹事会、７月２１日（水）１９時より。 

以上 


